

ABSTRAK

Nurlaila Pua. 2012 . Pengelolaan Kelompok Kerja Guru (KKG) di gugus 1 SDN Kecamatan Bintauna, Kabupaten Bolaang Mongondow Utara, Provinsi Sulawesi Utara. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing (I) Dr. Asrin M.Pd. (II) Arifin. S.Pd. M.Pd.

Adapun tujuan penelitian adalah sebagai berikut: (1) Untuk mengetahui program kegiatan kelompok kerja guru (KKG), (2) Untuk mengetahui pelaksanaan program kegiatan kelompok kerja guru (KKG), (3) Untuk mengetahui evaluasi program kegiatan kelompok kerja guru (KKG).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode penelitian study kasus. Prosedur pengumpulan data dilakukan dengan tiga cara yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Agar memperoleh hasil yang maksimal maka peneliti menggunakan teknik kredibilitas, konfirmabilitas, transferabilitas dan dependabilitas.

Paparan data dilapangan peneliti menemukan sebagai berikut: (1) program kegiatan kelompok kerja guru (KKG) mencakup penyusunan program tahunan (PROTA), program semester, silabus dan rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP). (2) pelaksanaan program kegiatan kelompok kerja guru (KKG) yang meliputi bentuk pelaksanaan program kegiatan KKG, proses pembelajaran guru dalam kelompok kerja guru (KKG), kedisiplinan guru dalam mengikuti kegiatan kelompok kerja guru (KKG). (3) evaluasi program kegiatan KKG yang meliputi pelaksanaan evaluasi program kegiatan KKG dan tindak lanjut program.

Sebagai saran dari penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) Bagi sekolah agar lebih mengoptimalkan dalam mengadakan pendidikan dan pelatihan bagi guru di KKG untuk pembenahan pembelajaran di sekolah, (2) bagi pengawas sekolah diharapkan agar lebih mengoptimalkan kinerjanya dalam kegiatan kelompok kerja guru (KKG), (3) Bagi kepala sekolah agar dapat menjadi jembatan atau penghubung dan mediator yang baik dalam pengelolaan kelompok kerja guru (KKG), (4) Bagi guru yang berada di gugus 1 diharapkan agar lebih mengoptimalkan kinerjanya dalam pengelolaan kelompok kerja guru (KKG), (5) Peneliti mengharapkan adanya penelitian lanjutan tentang kelompok kerja guru pada masa mendatang sehingga terjadi analisis perbandingan pengelolaan kelompok kerja guru (KKG) di gugus 1 SDN Kecamatan Bintauna pada periode-periode berikutnya.

Kata kunci: pengelolaan kelompok kerja guru (KKG)